
Postulat		

Pour	un	nombre	suffisant	de	bancs	dans	l’espace	public	chavannois	

«	Les	gens	qui	voient	de	travers	pensent	que	les	bancs	verts	qu’on	voit	sur	les	trottoirs	sont	
faits	pour	les	impotents	ou	les	ventripotents.	
Mais	c’est	une	absurdité,	car	à	la	vérité	ils	sont	là,	c’est	notoire,	pour	accueillir	quelque	
temps	les	amours	débutantes.	»	(Georges	Brassens)	
	

Un	nombre	suffisant	de	bancs	publics	est	nécessaire	à	un	réseau	piéton	et	d’espaces	publics	
de	 qualité.	 Encourager	 les	 personnes	 à	 se	 déplacer	 à	 pied,	 stimuler	 les	 sorties	 pour	 les	
personnes	âgées	ou	à	mobilité	 réduite,	 et	 favoriser	 les	promenades	de	parents	 avec	 leurs	
jeunes	enfants	ne	peut	se	réaliser	que	s’il	existe	des	lieux	où	s’asseoir,	particulièrement	dans	
des	endroits	attractifs.	

Afin	de	répondre	à	des	demandes	venant	de	la	population	et	afin	d’y	répondre	de	manière	
adéquate,	 je	 demande	 un	 inventaire	 complet	 des	 bancs	 et	 des	 assises	 existants	 sur	 le	
territoire	 de	 la	 commune	 et	 si	 des	 manques	 devaient	 être	 constatés,	 d’y	 amener	 des	
propositions	d’amélioration.	
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Chavannes,	le	5	octobre	2017	


